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Нашлось кому
«Берёзку» заломати

Турбаза «Березка» – кто из работников прославленного
Ковровского экскаваторного завода не отдыхал там в со-
ветские годы… Но в конце 90-х этот завод начал потихоньку
разваливаться. Турбазу передали городу. Мэр Арсентьев,
бежавший с КЭЗа от трудностей и безнадёги, не стал слиш-
ком заморачиваться содержанием этого городского объ-

екта. Он тупо сдал её в аренду своему дружку – жуликова-
тому бизнесмену Валерию Саванину. Тогда начался первый
разгром «Берёзки». Ушлый предприниматель хранил там
запасы нелегальных спиртосодержащих жидкостей и пач-
ки красивых упаковок от коньяка. Их до сих пор можно
увидеть в кустах у теперь уже разгромленных складов.

Николай Виноградов учредил
премии имени ковровского ору-
жейника.

Губернатор подписал постановле-
ние «Об учреждении областных
Премий имени В.А. Дегтярева в

научно-технической сфере».
Конкурсная комиссия с будущего го-

да станет ежегодно определять трех
лауреатов Премии за значимые дости-
жения. Победители получат медаль
лауреата и 50 тысяч рублей.

Награда будет присуждаться по
трём разделам: достижения по разра-
ботке продукции гражданского на-
значения; военного назначения и по ре-
шению технологических проблем.

Право выдвигать кандидатов на
соискание премий получили на-
учные, научно-исследовательские
организации и промышленные пред-
приятия, вузы, общественные объ-
единения ученых, инженерно-техниче-
ских работников и изобретателей.

Заявки будет принимать комитет по про-

мышленной политике и науке администра-
ции области – с 1 февраля по 1 марта.

Критериями отбора конкурсантов
для комиссии станут:

– научные достижения, позволившие
обеспечить России, Владимирской
области значительное научное, научно-
техническое и технологическое пре-
имущество;

– внедрение научных достижений в
производство и его экономическая эф-
фективность;

– создание новых образцов товаров
и технологий;

– наличие изобретений и других объ-
ектов интеллектуальной собственно-
сти;

– публикации в специализированных
изданиях.

Василий Алексеевич Дегтярёв – вы-
дающийся конструктор стрелкового
оружия. Генерал-майор инженерно-ар-
тиллерийской службы. Герой Социали-
стического Труда. Лауреат четырёх
Сталинских премий. Доктор техниче-
ских наук.

Как новые власти разгромили городскую турбазу
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Что тут сказать… Даже и не
знаешь поначалу, что ска-
зать…

Такие «инициативы» отдельных
наших уважаемых читателей вы-
зывают, мягко говоря, недоумение.
Мы, конечно, всё понимаем: лето,
тёплые, солнечные деньки и как
следствие благодушное настрое-
ние в духе Окуджавы – возьмёмся,
дескать, за руки, друзья, чтоб не
пропасть поодиночке – и
всё такое прочее.

И всё же, уважаемые
земляки, подобное совето-
вать, право же, не стоит.
Хотя бы потому, что бороть-
ся с глупостью и подлостью
в союзе с носителями ещё
большей глупости и ещё
более очевидной подлости
– это как-то, знаете ли, не-
прилично. Настолько не-
прилично, что если у нас
спросят: «Кто вам отврати-
тельней – Заболотная или
Кауров?» – мы, те, кто име-
ет непосредственное отно-
шение к «Владимирскому
краю», не раздумывая, от-
ветим: «Вестимо, Заболот-
ная. Разве у неё в этом пла-
не могут быть
конкуренты!»…

Кауров, понятное дело,
смешон. И даже бывает
смешон сверх всякой меры.
Про него можно долго рассказы-
вать разные забавные (но не для
жителей Коврова) анекдоты. Этот
фрукт, конечно, изрядно срамит
наш город, но ему, живой карика-
туре на муниципальную власть, по-
тешать народ расейский осталось,
судя по всему, недолго.

А вот Заболотная – это не смеш-
но нисколько. Она, как нам видит-
ся, настолько омерзительна, что
выглядеть хоть в какой-то мере за-
бавной ей просто не дано и не суж-
дено. Ну что смешного может быть
в многолетнем, беспрестанном,
бесстыжем,  агрессивно-навязчи-
вом вранье – обмане ковровчан?
Не всех, само собой, далеко не
всех. Однако ведь и легковерных,
некритично мыслящих у нас пруд
пруди.

Что смешного в том, что сразу
после победы Каурова на мэрских
выборах «заболотное эхо» вышло
с огромным заголовищем вверху
первой страницы: «ЭТОТ ДЕНЬ
МЫ ПРИБЛИЖАЛИ, КАК МОГ-
ЛИ»?

Странно, что так мало «героиче-
ского пафоса» включили в ту свою
тошнотворную агитку заболотные
«журналисты». Могли бы, навер-
ное, и дальше пойти, сравнивая се-
бя с ветеранами Великой Отече-
ственной. Например, несказанно

радуясь удаче своего тогдашнего
кумира, присовокупить что-то вро-
де: «Этот День Победы порохом
пропах», «Это – радость со слеза-
ми на глазах» и т.п. Что помешало-
то – природной дури вкупе с на-
глостью не хватило или песню
Тухманова-Харитонова плохо пом-
нили?

Как бы там ни было, радость от
победы Каурова эти существа из-

ливали на окружающих сравни-
тельно недолго. Теперь вот, это ж
надо, требуют его отставки.

С тем, что Каурову пора бы по-
жить на недавно выслуженную им
военную пенсию, не согласиться
трудно. Более того, мы бы, пожа-
луй, рассматривали как значитель-
но более справедливый вариант
его скорое и довольно продолжи-
тельное нахождение в местах, в
которых своими пенсиями никто
свободно не распоряжается. Но
речь в данном случае идёт не о
нём.

А о том, что его ухода с поста
мэра наряду с достойными ковров-
чанами громогласно требует не
кто иной, как Заболотная. Кстати,
на месте Каурова любой чуть бо-
лее смышлёный чиновник этим об-
стоятельством наверняка бы удач-
но воспользовался. Ему
достаточно было бы выступить по
телевизору перед гражданами,
сказав лишь одно в своё оправда-
ние: «Вот видите, граждане, Забо-
лотная моей отставки требует.
Значит, я не так плох, как многие
из вас думают. Значит, я хоро-
ший».

Слу-у-шайте, дорогие читатели
(вроде как догадка осенила)!.. А
может, наш смешной полковник
военкоматных войск и в самом де-

ле не так глуп, как нам кажется? А
может, он действительно исполь-
зует Заболотную в своих политиче-
ских целях?! Ведь по большому
счёту сколько-нибудь злобная кри-
тика на страницах «заболотного
эха» – это же наилучшая рекомен-
дация хорошему человеку! Ну а
факт того, что у Заболотной много
лет харчевались давние прокурор-
ские стукачи, якобы журналисты
Толюня и Колюня – разве не оче-
видный признак эдакой морально-
нравственной помойки?

Несколько лет назад, незадолго
до того, как Ирина Табацкова была
избрана главой города, тогдашний
молоденький офицерик ФСБ Пиме-
нов и некий прокурорский работ-
ник (фамилию за совершенной ни-
чтожностью оного не припомним)
по поручению своих начальников и

при активнейшем уча-
стии Заболотной сфаб-
риковали против Ири-
ны Владимировны
самое подло-гаденькое
в новейшей истории
Коврова уголовное де-
ло. Напоминать его
подробности в этих ко-
ротких заметках вряд
ли уместно. Если у чи-
тателей возникнет же-
лание освежить озна-
ченное «мандариновое
дело» в памяти – так и
быть, освежим, хотя и,
разумеется, без ма-
лейшей охоты (лишний
раз ковыряться в «за-
сохших экскрементах»,
обильно наложенных
когда-то ненавистника-
ми И. В. – занятие
крайне неприятное).

К чести ковровчан в
вину «подсудимой»
тогда среди них пове-

рили разве что законченные идио-
ты да закоренелые подлецы. Одна-
ко то уголовное дело сыграло,
можно сказать, решающую роль в
дальнейшей судьбе его основных
фабрикаторов. Пименов, во мно-
гом благодаря именно этому
«дельцу», сделал себе неплохую
карьеру, и теперь возглавляет аж
целый отдел ФСБ в Коврове. Забо-
лотная же с тех пор была востре-
бована немалым количеством все-
возможных мерзавцев или просто
сомнительных личностей.

Кто использует её сейчас? Ну…
кто-то, наверное, использует. Нас
этот вопрос если и интересует, то в
самую-самую последнюю очередь.

Совершенно определённо мо-
жем сказать на сей счёт лишь сле-
дующее: «Мы не то, что в таких со-
юзниках совершенно не
нуждаемся, но даже саму мысль
об этом считаем для себя непри-
стойно-оскорбительной».

Впрочем, тех, кто нам такое со-
ветует, вполне извиняет их воз-
можная неосведомлённость. Либо
плохая память. Либо чисто летнее
благодушие.

За сим низко кланяюсь. С любо-
вью и уважением к вам, дорогие
земляки, 

ваш Владимирский Край

Таких друзей – только в музей.
Кунсткамерой называется…

В редакцию обратился один политизированный
ковровчанин примерно с таким вопросом-
предложением: «А что, дескать, вам, редакции,
не объединить свои усилия по разоблачению
придурков во власти с другими ковровскими
изданиями?». И привёл в пример известное в
Коврове чудо бумажной продукции, выпускае-
мое Заболотной.

За укрепление
семейных
ценностей

Светлана и Геннадий Горде-
евы, а также Татьяна Лапши-
на – жители Ковровского
района – за заслуги в воспи-
тании детей и укрепление
семейных ценностей прези-
дентским указом награжде-
ны медалью Ордена «Роди-
тельская слава».

Светлана Викторовна Горде-
ева – медицинская сестра
Мелеховской районной боль-

ницы, Геннадий Исаевич – пчело-
вод Ковровского лесопромышлен-
ного предприятия.

Татьяна Евгеньевна Лапшина –
социальный работник областного
государственного учреждения со-
циального обслуживания «Ком-
плексный центр социального об-
служивания населения
Ковровского района».

Медикам –
глубокий поклон

Лучших медиков области
чествовали в канун Дня ме-
дицинского работника в
областной филармонии.

Зам. губернатора по социаль-
ной политике С. Мартынов
сказал:

«Среди всех профессий, направ-
ленных на служение людям, сограж-
данам, профессия медика является
наиболее важной, востребованной и
уважаемой. Вы встречаете человека
с момента появления его на свет,
сопровождаете на протяжении
всей жизни. Спасибо огромное за
вашу работу, заботу о пациентах!»

Работники сферы здравоохране-
ния области за последние годы
смогли сделать очень многое, от-
метил С. Мартынов. Регион вы-
строил стройную систему обес-
печения медицинской помощью.

Несмотря на все споры о пере-
даче управляющих полномочий в
область, уже видно: решение был
верное, и сегодня в регионе вы-
страивается четкая вертикаль
управления здравоохранением,
дающая положительные результа-
ты.

В единой системе трудится око-
ло 30 тысяч медиков. В отрасль,
благодаря стараниям администра-
ции области, удалось привлечь ко-
лоссальные средства на модерни-
зацию больниц, запущена
серьезная онкологическая про-
грамма с 1,5-миллиардным финан-
сированием.

Пилотные проекты в отрасли
здравоохранения, программа его
модернизации, современное высо-
котехнологичное оборудование
уже помогли спасти сотни жизней.

За заслуги в здравоохранении,
многолетний добросовестный труд
многие медики получили почетные
грамоты администрации области,
департамента здравоохранения,
нагрудные знаки и почетные гра-
моты профсоюза медработников.
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Блин, откуда только этот «простой
брянский парень» свалился на
Ковров?!

И какой… чудак его назначил ковров-
ским военкомом?!

Чем он прельстил заводскую элиту,
принявшую его в свой круг?

Вот возмущались заводские тем, что
ковровчане выбрали главой города Та-
бацкову. Но уж если искать в этом вино-
ватых, то он только один – Кауров.

Ведь не соперничай он тогда за мэрст-
во – легко побеждал бы Арсентьев.

Военкома-то и выставили-то тогда
лишь как «технического кандидата» –
для критики Табацковой. Чтобы он по-
том снялся с выборов.

Но он тогда вдруг неожиданно для на-
чальства заявил Арсентьеву:

– Слава, карты так легли, что я выиг-
рываю выборы.

То ли блефовал он, то ли искренне ве-
рил в выигрыш…

Но вдрызг проиграл да ещё и утащил
голоса у Арсентьева.

Удивляюсь, неужто Тимофеевич ему
простил ту пакость?

Ведь так бы и правил Арсентьев горо-
дом до сих пор.

Ну, а потом уж Кауров решил, что не
надо ждать милостей от избирателей –
надо самому им себя навязать.

И чтоб карты в следующий раз точно
легли, как надо, обзавёлся поддержкой
известного «игрока» Бабича. А это че-
ловек страшный.

Даже сам Кадыров-старший, когда
Бабич у него в Чечне был премьером на-
значен, возопил в адрес президента:

– Да заберите же его от нас!
И заявил, что «действия Бабича по от-

ношению к сотрудникам аналогичны

действиям тюремного надзирателя или
непризнанного пахана».

Вот такой хозяин у Каурова. Говорят,
когда Бабич приезжал в Ковров, он всех
заводских начальников построил в ше-
ренгу и грозился им.

А те, наверное, взвесили потом, па-
рясь в баньках:

– Бабич с большими начальниками
водится. И даже с теми, кто ведает гос-
заказами по оружию. С таким ссориться
– нам не резон. Да хрен с ним – пусть
Кауров станет мэром.

Поговаривают, что теперь уже сами
не рады этому – их он тоже достал!

Полным неумением управлять город-
ским хозяйством.

Да ещё и с губернатором поссорил –
ковровским директорам это надо?

Теперь вот думку гадают: как бы его
прежде срока спровадить?

Бабичевские позиции потихоньку в
области слабеют.

Сняли начальника об-ластного След-
ственного комитета Галкина – человека
Бабича, и тому пришлось забрать его к
себе в Нижний Новгород.

А намедни Путин уволил главного
областного полицейского Голубцова, то-
же занесённого знатоками в «команду
Бабича».

Дорогой Михаил Викторович, если те-
бе так мил Кауров, возьми и его тоже к
себе на берега Волги. На Клязьме он
уже всем остобрыдл.

Даже ковровская элита на любого
главу теперь согласная – лишь бы был
из своих, из местных, только бы не это-
го терпеть выскочку.

А господа начальники! Хрен ли вы так
бездумно мэров-то выбираете? Нет бы,
прежде чем резать – семь раз померить.

Выступая перед салютом в
день города, Кауров (на-
верное, разогретый конь-

ячком за столом с гостями) всё
кричал: «Наш Ковров – лучший
город».

Удивительно, как этот полков-
ничек ловко научился всё при-
хватизировать. Квартиры, меда-
ли, чужие дела и заслуги. Вот и
город весь целиком уже при-
своил – он теперь ЕГО!

Жил Ковров без него два века
и знать бы его не знал – так ведь
навязали на шею нам «мэра, ко-
торого ждали». Терпи его теперь
ещё чёрт знает сколько.

Как надоел его похвальбёж!
Везде и всюду тычет «городом
воинской славы». Пробил зва-
ние (что-то пробить он умеет).
Но только Кауров-то какое отно-
шение имеет к этой славе? Или
её тоже себе присвоил?

Газету организовал для
собственного прославления –
«Ковровская неделя» ежене-
дельно сочиняет сказки о том,

как отлично управляет городом
«наш Виктор Романович».

По ТВ чуть ли не каждый день
крутили фильм о Коврове, сня-
тый год назад (сэкономили, что-
бы не обновлять). Там мэр хва-
лится:

– Люди, которые работают
со мной – им доверяю цели-
ком и полностью. Это коман-
да профессионалов, людей,
которые переживают за го-
род. И я благодарен им за то,
что они после 14 марта при-
шли фактически рядом пле-
чом к плечу, спина к спине и
стали вместе разгребать мно-
гие проблемы.

«Спина к спине» – это очень
«профессионально». Как в дра-
ке, что ли – прикрывают друг
другу тылы? По тылу Кауров
большой спец – полковник воен-
коматных войск.

А вот насчёт «разгребать про-
блемы»? Что они разгребли? В
чём успехи «команды профес-
сионалов»? Где бы о них узнать?

На сайте администрации о
«разгреблённых проблемах» не
пишут. Там ежедневно вещают о
делах, более важных.

Там сообщают, что в Коврове
подорожал сахар.

Что в «Родине» провели
праздник «С зайцем не соску-
чишься».

Что «каждое СМИ посадило
свой кедр, оставив добрый след
на Ковровской земле».

Что администрация успешно
занимается профилактикой тер-
роризма и экстремизма.

Что через Ковров пройдёт ав-
топробег, организованный ниже-
городцами – это тоже «разгреба-
ние проблем»?

Кауров в одном мастер – в пу-
стой болтовне. Вот опять хвалится:

– Одна из самых лучших си-
стем образования – это Ков-
ров. Лучшая культура во Вла-
димирской области – это
Ковров. Мы не только сохра-
нили все секции, кружки,
дворцы культуры, загородные

лагеря, мы дальше преумно-
жаем, мы вкладываем деньги
в социальную сферу. Мы ни-
когда не допустим сокраще-
ния социальной сферы.

Ну и ещё кауровские перлы из
пиаровского фильма про то, что
сила Коврова – в его людях:

– Я скажу даже: видавшие
виды историки, которые оцени-
вают деятельность за период
города или чего-то, даже ахну-
ли – где наши выпускники сего-
дня работают, где они воплоще-
ны, чего они добились в жизни.

Про то, что молодёжь бежит
из Коврова, он не говорит. Зато
хвалится, что безработица в го-
роде очень низкая. Будет низкой,
если тысячи ковровчан вахтовым
методом работают во Владимире
и Москве…

Болтун.
А дела? А их нет. Город гряз-

ный. Дороги всё хуже. Неразбе-
риха с платой за отопление.

И как деловая «визитка» Ков-
рова – идиотские лавочки.

Бабич, «роди» его обратно!

Болтун-приватизатор
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Когда главой города избрали Ирину Та-
бацкову, она поручила мне как директо-
ру городского спортклуба «Вымпел»

привести муниципальное имущество в поря-
док. 

С большим трудом удалось убедить депута-
тов горсовета передать бесхозную турбазу на
ответственное хранение «Вымпелу». Это поз-
волило нам взять на работу трёх сторожей.

И закипела работа. Главное – восстановить
электро- и водоснабжение.

Силами «Вымпела» отремонтировали
трансформатор и подстанцию, состоящую из
4-х распределительных щитов. На это потра-
тили примерно 150 тыс. руб.

На водокачку протащили кабель, установи-
ли пульт управления насосом – ещё 50 тыс.
руб.

Итого – более 200 тысяч народных рублей.
Подкрасили домики, вырубили орешник,

убрали мусор, украсили затейливым плетнем
дворики домиков – это уже бесплатно – сила-
ми работников городских учреждений и пред-
приятий на субботниках. 

За два сезона на турбазе отдохнули и с
пользой провели время более 2000 человек. 

Провели массовые мероприятия – День ры-
бака, профсоюзные слёты, праздники «Папа,
мама, я – спортивная семья», День именинни-
ка и многие другие.

В них активно участвовали учителя, меди-
ки, воспитатели детсадов, работники город-
ских учреждений.

Депутаты «петровского» горсовета отказы-
вались выделять деньги на содержание и вос-
становление городской «Берёзки». 

Поэтому было решение финансировать ра-
боты за счет профсоюзных средств и личных
сбережений работников городских организа-
ций. 

Все домики были закреплены за конкрет-
ными предприятиями и учреждениями. В до-
миках тех работники не только отдыхали, а
приводили их в порядок, ремонтировали, за-
возили мебель и разный скарб.

Все изменилось после 14 марта 2010 г. –
когда к власти пришла «единая команда»
«профессионалов». 

В мае того же года случилось мне побывать
на любимой турбазе, в которую было вложено
столько труда и души. Поводом стал день
рождения очень хорошего знакомого. 

Он договорился с директором «Вымпела».
Тот был не против, т.к. в свое время этот че-
ловек активно участвовал в восстановлении
турбазы и даже вкладывал свои личные сред-
ства, а гостями были в основном муниципаль-
ные работники, бывшие и нынешние. 

Но «новая власть» – на то и власть, чтоб
властвовать всласть. 

Узнав о празднике (его никто и не скры-
вал), примчалась на «разборки» «новая» за-
мглавы по социальным вопросам – г-жа Мо-
розова с каким-то хлипким мужичонкой. 

Не поленились добежать до реки, где был
разбит шатер именинника. Устроили истери-
ку: 

– Не трожь, теперь это всё НАШЕ!!! 
Успокоились только когда поняли, что нахо-

дятся уже за пределами турбазы. Вот с каким
рвением поначалу охраняла «новая власть»
нашу родную «Берёзку».

Поэтому когда я услышал от знакомых, что
турбазу во второй раз разгромили, я не пове-
рил. В выходной день 11 июня решил сам уви-
деть то, о чем с горечью рассказали мне быв-
шие работники «Вымпела». То, что я увидел в
комментариях не нуждается (см. фото).

Цена бесхозяйственности «новой» «спло-
ченной команды» «профессионалов» Кауро-
ва-Арсентьева – не один десяток миллионов
рублей. 

Разгромлено всё. Что не смогли увезти –

На
ча

ло
на

 с
тр

. 1 Нашлось кому
«Берёзку» заломати

После уборки можно и отдохнуть 
(сзади домики, сейчас от них 
остался только пепел)

День рыбака – хороша будет ушица!

Сплели плетень – можно и о шашлычке
подумать

Уютный домик в лесу – 
что ещё нужно для хорошего отдыха?

РАНЬШЕ...

КПП

Баня

Сожженные дома

...И ТЕПЕРЬ

От «Теремка» остался лишь фундамент

Все как корова языком слизала...
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Плох тот полковник, если не мечтает
стать маршалом. 
Вряд ли Кауров удовлетворится ков-

ровским мэрством как вершиной карьеры.
Ведь он уже и на губернаторство замахива-
ется. Не выйдет – в Госдуму пойдёт или
ещё куда. Добыть чины есть многие кана-
лы.

Но тылы себе комфортно обеспечить –
всегда полезно. Квартирку шикарную вы-
строил в Коврове – но ещё лучше иметь
большой богатый дворец… в деревне.

Купил Кауров скромненькую хатку с боль-
шим куском земельки в Белькове и проводит
её «реконструкцию». Точнее – строит новый
домище. На «задах». Его с фасаду-то за де-
ревьями не сразу и увидишь.

Стоимость загородной резиденции Кауро-
ва специалисты оценивают в 10 миллионов
рублей. (Да только кто ж знает, как он её
окончательно «благоустроит» и во сколько
она ему выйдет?)

Однако знатоки утверждают: обошлась
она хозяину всего в 5 миллионов. Ведь он –
мэр! Потому за всё платил по полцены.

Но даже 5 миллионов рублей – красивая
сумма.

А ведь это зарплата мэра за 3,5 года. А
Кауров при этой должности – 2 года и 3 меся-
ца. На его предыдущих местах работы – за-
рплаты были ещё меньше. Жена – не пред-
приниматель, а работник внутренних
органов.

При этом не заметно, чтобы семья на всем
экономила. Машина у Кауровых – «Тойота
королла» за миллион рэ.

Тогда – откуда деньжищи?
Выгодно продал приватизированные обма-

ном квартиры, которые ему давали как воен-
кому? Но официальные документы говорят о
другом. Трёхкомнатную квартиру в Муроме

Кауров, видно из человеколюбия, уступил
всего за 10 тысяч рублей.

Ненамного больше выручила и его жена от
продажи гороховецкой «трёшки», даствшей-
ся Каурову на халяву. И то верно, чета Кауро-
вых – люди не жадные. Семью хлебами весь
русский народ накормить готовы…

А денег у них отродясь не водилось.
Вот только, на что же сей изумительный

деревянный терем с изысками да резными
балкончиками выстроен?

Или профессия военкома была так при-
быльна?

Или мэр у нас ещё «немножечко шьёт»?
Хорошо, когда прокурор Коврова – Алек-

сандр Клоков – близкий друг семьи Кауро-
вых. Даже если и будут какие нарушения –
глаза прокуратура может и прикрыть.

В фильме про Ковров говорится, что ны-
нешние городские власти заботятся о ков-
ровчанах, их здоровье и досуге. Судьба тур-
базы «Берёзка» – отличный пример такой
неустанной «заботы».

На городскую турбазу Кауров наплевал и
развалил-уничтожил.

А вот о себе любимом заботится неустан-
но.

И когда ему о благоустройстве Коврова ду-
мать, когда голова полна проблем обустрой-
ства «домика в деревне».

Да, забыли ещё про гараж на две машины
с автоматическими воротами написать. За-
чем Каурову гараж на ДВЕ машины? Он что
– ещё одну «Тойоту» хочет иметь или уже
прикупил?

Вот почему так рвался в мэры Кауров –
очень хотелось построить ДВОРЕЦ. Да не
просто дворец, а со всеми удобствами. И
жить с наслаждением.

А ковровчане? Они пусть радуются, что
живут в «городе воинской славы». Это гро-
мадный почёт.

разбили, искорёжили. Летние домики сожжены. Кра-
сивый рубленый терем, придававший турбазе осо-
бый шарм, исчез без следа! 

«На месте преступления» мы застукали двух подо-
зрительных типов. «Хозяев» городской собственно-
сти обнаружить не удалось. 

Где г-жа Морозова? 
Где «мэр, которого ждали» – Кауров?!
Где 30 депутатов горсовета во главе с Арсенть-

вым? Или им нет дела до городского имущества, ко-
торое они клялись хранить и приумножать? Или для
них обещать – не значит жениться? 

Почему молчит городской прокурор Клоков? Разве
теперь уже можно безнаказанно грабить и разрушать
городское имущество? И почему грабителей и ванда-
лов не ищет начальник полиции Герман Моисеев?

А может, кто-то из этих властных персонажей при-
смотрел себе под новую дачку этот дивный по красо-
те уголок природы на берегу живописной Клязьмы, и
многострадальная «Березка» им просто мешает?

Тогда понятно это гробовое молчание.
И что, земляки – сильно обогатили вас те жалкие

500 рублей, что многие получили за «правильное го-
лосование»?

Вячеслав КАРПИХИН, 
бывший директор 

спортклуба «Вымпел» 

Хорошо иметь 
домик в деревне

Забор – и тот унесли!

Даже кабель выкопали...

Последние «отдыхающие»

А где мы теперь будем отдыхать?!
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ВПиганове уже несколько
десятилетий разрабаты-
ваются и реализуются

уникальные методики лечения
и реабилитации таких заболе-
ваний, как детский церебраль-
ный паралич, а также болезни
костной патологии.

Главный врач Омари Алборов
рассказал, что в структуру
Центра входят два отделения
травматологии и ортопедии хи-
рургического профиля, отделе-
ния анестезиологии и реанима-
ции и другие профильные
отделения. 

Такая структура позволяет
проводить весь спектр лечения

от диагностики заболеваний до
реабилитационных курсов.

В Пиганове нет понятия «легкий
больной». Каждый случай сложен,
порой уникален. Мировая медици-
на еще не нашла рецепта полного
исцеления от ДЦП, поэтому с боль-
ными тут, по сути, не расстаются.
После завершения основного кур-
са лечения врачи отслеживают
дальнейшие судьбы пациентов на
протяжении всей их жизни.

Зав. детским отделением На-
талья Филатова рассказала, что
ежегодно в Пиганове проходят
курс лечения до 600 детей с
ДЦП от рождения до 18 лет. На-
талья Борисовна помнит всех

своих больных, искренне раду-
ется их исцелению:

– Одного из наших бывших па-
циентов в прошлом году мы
встретили на юбилее областного
центра, мальчик выступал в со-
ставе танцевального коллектива!
– рассказала она. – На Западе
часто не считают необходимым
максимально восстанавливать
двигательные функции пациен-
тов с ДЦП. Там идут по пути при-
способления микросреды паци-
ента. Компьютеризированные
кресла, «умные дома» и прочая
техника. Это здорово, но спроси-
те любого нашего пациента, и все
скажут: хотим жить среди людей,
а не мониторов.

Николай Виноградов интере-
совался, в решении каких про-
блем Центра может помочь
областная администрация. Од-
ним из инструментов такой под-
держки стала программа «Дети-
инвалиды Владимирской области».
В ее рамках укрепляют матери-
ально-техническое обеспечение
Центра.

Еще одним важным вопросом
стало количество коечных мест
по квотам федерального бюд-
жета. Со следующего года за-
планировано увеличить квоту
для Владимирской области для
больных, перенесших ДЦП.

Николай Владимирович по-
благодарил врачей Центра за
самоотверженный труд, пациен-
там пожелал выздоровления.

Юные подопечные Центра
подготовили ко Дню медика для
своих докторов трогательный
концерт художественной само-
деятельности.

Здесь не бывает «легких» больных

Итальянцы 
показали, что такое

социально
ответственный 

бизнес
Губернатор Николай Виноградов уча-
ствовал в представлении новой соци-
альной инициативы, реализуемой со-
вместно администрацией региона и
компанией «Ферреро Руссия».

Это проект известного телеведущего Тимура
Кизякова («Пока все дома») – «Видео-пас-
порт».

Суть проекта – создание в стране полной ви-
деобазы на детей, нуждающихся в приёмных
родителях. «Видео-паспорт» – это сорокаминут-
ный видео-рассказ, содержащий все данные об
особенностях и условиях развития маленького
человека, мнение врача и людей, хорошо его
знающих: педагогов, воспитателей.

Важно, что информация подаётся очень кор-
ректно и позволяет возможным родителям полу-
чить исчерпывающую информацию о ребёнке и
принять решение, не травмируя его психику. В си-
стеме размещены видео-консультации врачей,
психологов и образцы документов, необходимых
для усыновления.

За время работы проекта отснято и размеще-
но в Интернете около 1800 «видео-паспортов»,
1777 ребят уже обрели семью.

В рамках проекта планируется создать и раз-
местить на сайте 50 «видео-паспортов» для детей
из детдомов Владимирской области.

«Проект может осуществиться только со-
вместными усилиями, потому крайне важно

встретить единомышленников в деле добра.
И в лице администрации области и руковод-
ства компании «Ферреро Руссия» мы таких
единомышленников нашли», – отметил Т. Ки-
зяков.

За успешную реализацию инвест-проекта по
производству кондитерских изделий на террито-
рии области и за развитие социально ответ-
ственного бизнеса гендиректор «Ферреро Рус-
сии» Артуро Мария Карделуз награждён
Почетным знаком губернатора «За вклад в эко-
номику Владимирской области».

«Господин Карделуз сделал очень многое для
развития экономики региона. С его помощью
вложено 11 миллиардов рублей инвестиций,
создано одно из крупных кондитерских про-
изводств. И сотрудничество итальянских пред-
принимателей и области только набирает обо-
роты, будет и дальше развиваться», – сказал
губернатор Николай Виноградов.

Опасность минимальна
Губернатор Николай Виноградов 18 ию-
ня приостановил действие особого про-
тивопожарного режима на территории
области. 

Режим был введён постановлением главы
региона 25 апреля для предупреждения
пожаров и гибели людей в лесах области в

условиях повышенной пожарной опасности. 
Особый режим предполагал строгий запрет

на разведение костров на территории муници-
пальных образований, в том числе садоводче-
ских, огороднических и дачных некоммерческих
объединений граждан, постоянное патрулирова-
ние городов, сел, лесов и сельхозугодий, разъ-
яснительные мероприятия и др.

На сегодня в регионе самый низкий – первый
класс пожарной опасности. Способствовали то-
му и постоянная профилактика, и погодные
условия.

Спасать! Надо спасать!
Губернатор Николай Виноградов утвер-
дил новую областную программу по
обеспечению безопасности массового
детского отдыха на воде на 2013-15 гг. 

Власти стремятся снизить травматизм и ги-
бель людей на водных объектах, осна-
стить общественные посты, обучить детей

плаванию и приемам спасения.
Всего в области появится 41 общественный

спасательный пост, Обучение пройдут 82 спаса-
теля. Плаванию и приемам спасания на воде на-
учат 14,3% от общего числа учащихся региона.
Объем финансирования программы на три года
реализации – 3,3 млн. руб. из областного бюд-
жета.

Ежегодно в ЦФО тонут более 1000 человек.
Во Владимирской области за три года утонули
359 человек, из них – 19 детей. Основные при-
чины гибели – купание в необорудованных ме-
стах, в опьянении, неумение детей плавать, ку-
пание без присмотра родителей, несоблюдение
норм безопасности. 

Немало внимания разработчики программы
уделили и развитию инфраструктуры на водо-
емах области. Каждый из 41 поста оборудуют
палатками, надувными лодками, спасательны-
ми жилетами и кругами, медицинским инвента-
рем, биноклями, мегафонами, сотовыми теле-
фонами и другим необходимым.

по материалам Пресс-службы 
администрации области

Новости

Пр е з и д е н т
РФ Влади-
мир Путин

уволил несколь-
ких высших чи-
нов МВД, в том
числе, начальни-
ка УВД Влади-
мирской области
Александра Го-
лубцова. Генерал
сам подал рапорт
об отставке.

Газета «Ком-
мерсантЪ» со-
общила, что по
её информации

«преемником генерала Голубцова, скорее
всего, станет выходец из Владимирской
области, ныне работающий в другом регио-
не».

Между тем, выходец из Владимирской
области генерал-майор Александр Забега-
лов как раз «ныне работает» начальником
УВД Ивановской области.

По сведениям ивановской газеты «Кур-
сив», Забегалов давно хочет на родину. У
него сложились трудные отношения с гу-
бернатором М. Менем.

Александр Юрьевич родился в Ковров-
ском районе в рабочей семье, родители
всю жизнь проработали на ЗиДе.

В 91-м А. Забегалов назначен начальни-
ком криминальной милиции Коврова, а в 95-
м – начальником управления по борьбе с ор-
ганизованной преступностью Владимирской
области. На этом посту он работал 7 лет,
после чего возглавил УВД Владимира.

В июне 2003 г. Александр Юрьевич Забе-
галов был назначен начальником УВД Ива-
новской области. В 2004 г. ему присвоено
звание генерал-майора.

Назначения

Хорошо бы к нам
генерала Забегалова!

В понедельник губернатор Николай Виноградов побы-
вал в уникальном медицинском учреждении – Центре
специализированной медпомощи в Пиганове и по-
здравил его работников с Днём медика. 



Пятьдесят стендов. В подготов-
ке их участвовали почти все
предприятия узла. Есть и та-

кие стенды, которые сделали на
свои средства и оформили сами их
работники, например, Галина Му-
равьева, медсестра железнодорож-
ной больницы. Собирали материа-
лы ветераны узла Валентина
Суханова, Екатерина Савельева,
Елена Ишанова…

– Стендов получилось не случай-
но так много, – рассказывает руко-
водитель музея бывший техник Ков-
ровской дистанции пути Евгений
Бобохин. – Ведь у нашего узла осо-
бое место в истории магистрали, да
и всего железнодорожного транс-
порта.

Первый поезд, отправленный по
расписанию, прошел Ковров в ночь
с 1 на 2 августа 1862 года. Ковров-
чане в отличие от некоторых других
соседей не пытаются приписать
своей станции несколько лет исто-
рии – дескать, началось все задолго
до этого поезда.

Начальник станции Галина Расса-
дина говорит:

– Начали работать – вот этот мо-
мент и должен быть точкой отсчета
в юбилеях. А история у нас и так бо-
гата!

Несчастье, случившееся вскоре
после открытия дороги, привело в
Ковров в 1867 г. Владимира Ильича
Березина, 25-летнего инженер-по-
ручика, выпускника столичной Ни-
колаевской инженерной академии.

Рухнул мост через Клязьму, по-
строенный по негодному проекту не
имевших должного опыта француз-
ских инженеров. Движение поездов
направляли по наплавному мосту, а
то и прерывали, и пассажирам прихо-
дилось переходить реку по понтонам.

Березину поручили руководить
сооружением нового моста. И он по-

дошел к делу неожиданно: органи-
зовал работы на сухом месте, а по-
том строители отвели под новый
мост русло реки. Новый метод сде-
лал имя Березина широко извест-
ным в инженерном мире.

Движение по Красному мосту (на-
зван он был по яркому цвету, в кото-
рый раскрасили) открылось 15 мар-
та 1871 г.

А спустя девять лет портрет Бере-
зина появился на обложке популяр-
ного журнала «Нива». Он руководил
строительством самого длинного в
те времена в Европе моста – через
Волгу в Сызрани, спроектированно-
го великим инженером Николаем
Белелюбским. Там впервые в мире
применил кессонный метод устрой-
ства опор и установку пролетов с
помощью речных судов.

Позднее Владимир Березин оста-
вил службу в МПС и стал подрядчи-
ком, строил мосты на Урале, в Сиби-
ри. А на склоне лет решил создать
курорт. Купил землю в Крыму в
урочище Суук-Су. Сегодня там зна-
менитый лагерь «Артек».

Сейчас невозможно сказать, кто
именно первый высказал блестя-
щую идею вырастить вдоль дороги
живую изгородь, защищающую ее
от заносов, удерживающую почву.

Случилось это на Московско-Ниже-
городской магистрали в бытность
выдающегося железнодорожника
Ивана Рерберга ее главным инже-
нером, и именно в Коврове возник-
ло в 1860-х годах первое в мире
подразделение, которое сажало ле-
сополосы вдоль линий. Контора жи-
вой защиты (его название) работа-
ла до 1943 г., пока не перевели в
Горький. От нее вели историю дис-
танции защитных лесонасаждений.

По инициативе директора Мос-
ковско-Нижегородской железной
дороги Ивана Кёнига в Коврове бы-
ла создана в 1865 г. одна из первых
в России железнодорожных школ.

В ней бесплатно учили детей тех,
кто работал на линии. Учили, рас-
считывая на то, что они, грамотные,
приученные к дисциплине, придут
работать вслед за родителями на
железнодорожные предприятия. Это
начало истории училища, техникума
железнодорожного транспорта.

– Но главной нашей гордостью, –
сказал Е. Бобохин, – являются Цент-
ральные железнодорожные мастер-

ские. Они открылись в Коврове в
1864 г. и были самым крупным и пе-
редовым таким предприятием МПС
в то время. Там построили первые
отечественные пассажирские ваго-
ны и затем опробовали многие тех-
нические новшества.

Поначалу в России использовали
только импортные вагоны. Директор
Московско-Нижегородской дороги И.
Рерберг в своем труде, написанном к
ее 25-летию, называл их «неудовле-
творительными для безопасности
движения, неудобными для публики
и непригодными для климата».

Система отопления – металличе-
ские «грелки»: в холодное время на
них клали на станциях подогретые
камни. Русская зима заставляла в
вагонах ставить металлические печ-
ки. Но они поглощали дрова и не
грели!

Кардинальное решение пробле-
мы стали искать в Центральных ма-
стерских. Их первым начальником
был талантливый польский инженер
Вацлав Рехневский. В цехах работа-
ло до 800 человек.

В 1867 г. Ковровские мастерские
впервые в России оборудовали им-
портные вагоны воздушным отопле-
нием, сделанным по американскому
образцу.

Тогда же в Коврове построили
первый отечественный пассажир-
ский вагон с отоплением горячим
воздухом. Эта система получила зо-
лотую медаль и адрес Общества
любителей естествознания, антро-
пологии и этнографии на Всерос-
сийской политехнической выставке
в Москве.

Но здесь хотели добиться еще
большей эффективности и эконо-
мии топлива: инженер Леонов го-
товил принципиально иное реше-
ние проблемы. После испытаний
в 1878 г. в мастерских впервые в
мире стали монтировать в новых
вагонах систему водяного отопле-
ния.

Промышленно-художественная
выставка в Санкт-Петербурге 1882
г. отметила достижения ковровчан,
а среди них – аппарат водяного
отопления, дипломом второй степе-
ни и почетным правом ставить на
технике герб России. Вагоны имели
фонари, вделанные в потолок для
стеариновых свечей. Те постоянно
гасли из-за тряски и слабого прито-

ка воздуха. В мастерских скон-
струировали настенные фонари. И
они на выставке  1872 г. отмечены.

Наверное, только люди, за плеча-
ми которых огромный опыт, могут
оценить по достоинству труды пред-
ков. Евгений Бобохин стал путей-
цем в 1943 г. В войну работал под
вражескими бомбами на станциях
Поповка и Цесис, у самой линии
фронта.

Потом в Порт-Артуре. Он улыба-
ется, вспоминая японские и китай-
ские слова: да, его подчиненные не
говорили по-русски! Дальше – Ков-
ровская дистанция пути, техникум.

Многие снимки в музее его, фото-
графирует он 70 лет! Несколько лет
назад Евгений Бобохин стал одним
из инициаторов появления именной
электрички «Леонид Седов» – в
честь Героя Советского Союза, ко-
торый работал в Ковровской дис-
танции монтером пути.

– Стараемся все помнить… Вот и
поспорьте со мной, что Ковров – не
центр нашей дороги!

Н. МОРОХИН 
(газета 

«Волжская магистраль»)

http://zdr.gudok.ru/pub/10/195566/
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Станции Ковров – 150 лет!
Об особом положении в истории российской
железной дороги Ковровского узла рассказыва-
ет новая экспозиция его музея. Он открылся сно-
ва в год полуторавекового юбилея станции Ков-
ров в одном из зданий дистанции пути.
Кроме зала, где экспозиция находилась с
открытия – с 2002 г., появился второй, больший по
площади. Оба заполнены экспонатами и стен-
дами. Но старинным фотографиям, редким до-
кументам, как и прежде, тесно.

Евгений Бобохин

Открытка начала XX в. 
с изображением ковровского вокзала
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Люди, берущие отпуск всего на неде-
лю, должны знать: их отдых, на са-
мом деле, сводится к трем дням, так

как требуется 4 дня на «переключение»,
пишет английская газета «Телеграф».

Именно на четвертый день люди ис-
пытывают наибольшее расслабление и,
наконец, забывают о повседневном
стрессе.

Британская статистика говорит о том,
что каждый пятый работник не отгули-
вает все положенные выходные дни из-
за психологического давления («не уда-
ется вписать отпуск в рабочий график
или график коллег», «работа требует
слишком большой отдачи»).

Каждый седьмой опасается брать от-
пуск в связи с неблагоприятной эконо-
мической обстановкой.

Каждый четвертый в итоге на отдыхе
все равно работает.

Треть думает о работе в выходные
дни (на всё уходит 3 часа 40 минут).

Но более чем один работник из трех
признается: после отпуска ему легче ра-
ботать.

Всё же психолог Г. Вилсон рекомен-
дует часто брать по несколько дней от-

дыха для повышения работоспособно-
сти, так как эффект длительного отпус-
ка быстро пропадает – за 2—3 недели.

Ожирение опаснее для человечества,
чем перенаселение

Распространение ожирения в мире
оказывает такое же влияние на эколо-
гию и ресурсы Земли, как увеличение
населения планеты на один миллиард,
предупреждают британские ученые. Ис-
следователи из Лондонской школы ги-
гиены и тропической медицины впервые
вычислили общий вес населения Земли
— 287 млн. тонн.

15 млн. тонн приходятся на людей с
избыточным весом, и 3,5 млн тонн – на
тех, кто страдает ожирением.

Используя данные Всемирной орга-
низации здравоохранения за 2005 г.,
учёные подсчитали, что средний взрос-
лый человек весит 62 кг, но в США этот
показатель выше на треть.

Этот показатель сильно отличается
от региона к региону. Если в Северной

Америке средний вес взрослого челове-
ка составляет 80,7 кг, то в Азии – всего
57,7 кг. На Азию приходится 61% насе-
ления Земли и всего 13% от его общего
веса.

Профессор И. Робертс, объяснил
главную идею проекта: «Когда мы гово-
рим об экологических проблемах, то
сразу вспоминаем о росте населения
Земли. Но проблема не в количестве
ртов, а в избыточной массе человече-
ских тел».

Профессор предупреждает, что дело
тут – не только в проблеме ожирения:

«Когда мы говорим об ожирении, то у
многих возникает представление о том,
что есть какие-то неправильные «они» и
все остальные – «мы». На самом деле,
эта проблема касается всего человече-
ства. Мы все прибавляем в весе».

Авторы исследования составили так-
же таблицу стран с наибольшим и на-
именьшим весом населения. Наверху
таблицы оказались США.

«Если бы население всех стран от-
личалось таким же избыточным весом,
как в США, это было бы равносильно
увеличению населения Земли на милли-
ард человек со средней массой тела»,
— говорит профессор.

В первой десятке оказались и доволь-
но неожиданные страны, например, Ку-
вейт, Хорватия, Катар и Египет.

Профессор считает, что рост веса на-
селения в арабских странах объясняет-
ся влиянием автомобиля:

«Один из главных показателей, свя-
занных со средней массой тела, – объем
выхлопных газов на душу населения.
Поэтому неудивительно, что в списке
оказалось так много арабских стран.
Люди там все меньше и меньше дви-
гаются, потому что они стали всюду ез-
дить на автомобиле».

В нижней части списка – Вьетнам,
Эфиопия и Эритрея. Но учёные подчер-
кивают, что дело не только в бедности
этих стран, и обращают внимание на
Японию. Профессор считает, что Япо-
ния подает пример того, что «можно
быть поджарыми, не будучи при этом
бедными».

Недельный отпуск бесполезен
Медицинский калейдоскоп

Два студента перед сессией:
– Что читаешь?
– Квантовую механику.
– А чего книга вверх ногами?
– А какая разница…

– Мужчине, конечно, проще. Он,
как известно, должен сделать три
вещи: посадить дерево, построить
дом и родить сына. И ему совер-
шенно не важно, кто потом всю
жизнь воспитает сына, поливает
дерево и убирает этот дом.

В Лондоне вышли в свет воспо-
минания стаpого коpабельного
истопника «Как я топил Титаник».

В партере:
– Послушайте, вы же только что

бросали в певца тухлыми яйцами,
а теперь аплодируете ему!

– Я хочу, чтобы он вышел по-
клониться – у меня осталось еще
несколько штук…

– Дедушка, как вам новый те-
левизор? 

– Шикарно! Закроешь глаза, от-
кинешься в кресле, и такое ощу-
щение, будто радио слушаешь!


